

## **Starker Bremen I Start in die Teamligen**

Würde der Tabellenstand am Ende der Teamligasaison in Bundesliga, Regionalliga und Bezirksliga so sein wie jetzt, ich glaube, wir würden das aus Bremen I Sicht so nehmen. In der 3. Bundesliga starteten wir mit zwei ziemlich deutlichen Siegen gegen Ingelheim und Karlsruhe und einer knappen Niederlage gegen den Gruppenfavoriten Darmstadt. Und selbst die war bei 4 Imps Halbzeitführung und 10 Imps zurück am Schluss vermeidbar. Wir sind aktuell 2. in der Tabelle. Mitte März geht es in Wiesbaden weiter. Dann spielen wir gegen den Tabellenführer Bergisch Gladbach, Hamburg und Berlin.

Ausgezeichnet schlug sich auch das Team Knoll in der Regionalliga mit 3 Siegen und der Tabellenführung nach dem 1. Doppelspieltag in Hamburg. Das Team Guba verlor dreimal knapp und steht derzeit im halbwegs gesicherten Mittelfeld mit Luft nach oben.

In der Bezirksliga Bremen 1 haben unsere beiden Teams Schindler und Höstermann bereits zwei Spieltage hinter sich. Die Doppelführung mit deutlichem Abstand zum 3. Walsrode ist sehr erfreulich. Team Höstermann schlug das Team Klevorn vom Bremer Schlüssel c sehr deutlich mit 18,83 zu 1,17. Ähnlich hoch gewann das Team Schindler gegen das Team Bremer Schlüssel b (Baumgardt). In direktem Duell setzte sich das Team Schindler gegen das Team Höstermann durch. 2020 erwarten wir eines dieser beiden Teams in der Regionalliga...

Am Montag, den 11. März haben wir Jahreshauptversammlung und Neuwahl des Vorstandes. Wie immer findet die Veranstaltung um 17.00 Uhr vor dem Paarturnier um 18.00 Uhr statt. Wir bitten um zahlreiches Erscheinen! Hier die Einladung mit Tagesordnung:

1. Begrüßung und Formalien
2. Anträge
3. Bericht des Vorsitzenden
4. Bericht des Sportwartes
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer
8. Neuwahl des Vorstandes und der Kassenprüfer
9. Streichung des Amtes des Masterpunktsekretärs
10. Festsetzung des Mitgliedsbeitrages für 2019
11. Spielbetrieb
12. Verschiedenes

Anträge zur Sache und zur Tagesordnung bitte ich mir rechtzeitig schriftlich zuzuleiten.

Unser 1949 gegründeter Club wird in diesem Jahr 70 Jahre alt. Grund zum Feiern. Es gibt erste Überlegungen unsere Clubmeisterschaft am

**Sonntag, den 15.09.2019**

mit einem Ausflug ins Blaue zu verbinden. Etwa so wie 1999, seinerzeit großartig organisiert u.a. von Brigitte Schneider. Damals gab es sogar eine Chronik. Vielleicht schreibt die ja jemand fort...

Die Vorbereitung dieses Festtages sollte zwar unter Beteiligung, aber grundsätzlich außerhalb des Vorstandes passieren. Wir erwägen daher am 11. März einen Festausschuss zu gründen. Macht Euch schon einmal Gedanken, wer sich hierfür freiwillig meldet, bevor wir Mitglieder zwangsverpflichten müssen. Ich habe insbesondere einige männliche Mitglieder im Auge, die sich über ein derartiges Amt sicher unwahrscheinlich freuen würden...

Die obligate interne DBV-Pokalausscheidung Team Knoll vs. Team Schoolmann findet am Mittwoch, den 27. Februar abends im Fischer's statt. Kiebitze sind herzlich willkommen.

Für den Vorstand  
Uwe Schoolmann